

Jean-Baptiste n'était pas muet

*«Mais vous êtes une génération élue, un sacerdoce royal, une nation sainte, son peuple acquis, afin que vous proclamiez les vertus de celui qui vous a appelés des ténèbres à sa merveilleuse lumière»
(1 Pierre 2:9).*

Le ministère de Jean-Baptiste est souvent négligé. Mais cet homme de foi remarquable a vécu une vie de sacrifice entièrement consacrée à Dieu. Il était le lien entre le ministère prophétique de l'Ancien Testament et la révélation du Christ dans le Nouveau Testament. Après 400 ans de silence entre Malachie et les premiers chapitres des Evangiles, sa voix annonce la venue du Sauveur.

Luc commence son Evangile par le récit de la naissance de Jean-Baptiste (Luc 1). Il présente ses parents, un couple pieux appelé Zacharie, qui était sacrificateur, et Elizabeth, sa femme. Ils n'avaient pas d'enfants et l'espoir d'en avoir était passé avec l'âge. Lorsque Zacharie servait comme sacrificateur devant Dieu et brûlait de l'encens dans le Temple, Gabriel, un ange du Seigneur, lui apparut et lui annonça qu'Elizabeth aurait un fils. Gabriel a demandé à Zacharie d'appeler son fils « Jean ». Il a promis que sa naissance apporterait de la joie et de l'allégresse à Zacharie et à Elizabeth, et que de nombreuses personnes partageraient leur bonheur. Gabriel a également prédit le ministère extraordinaire de Jean.

Mais Zacharie ne croyait pas Gabriel. Il n'était pas la première personne pieuse à douter que Dieu ferait ce qui semblait impossible. Dans la Genèse, il a fallu beaucoup de temps à Abraham et Sarah pour voir les promesses de Dieu s'accomplir dans leur fils Isaac miraculeusement donné à eux dans la vieillesse (Genèse 21:5). A cause de son manque de foi, Zacharie est resté muet jusqu'à la naissance de son fils. Cela peut sembler un jugement sévère, mais c'est une leçon importante. Zacharie était un fidèle serviteur de Dieu qui a reçu une révélation divine d'une promesse remarquable. Il connaissait l'histoire d'Abraham et que ce n'était pas la première fois que Dieu donnait un enfant à un vieux couple. Il savait aussi qu'Abraham avait lutté pour comprendre les voies de Dieu. De plus, Gabriel était venu de la présence de Dieu pour apporter la bonne nouvelle à Zacharie. Au lieu de lever les yeux vers Dieu et de saisir de tout cœur l'opportunité de manifester sa foi, Zacharie a regardé à l'intérieur sa

faiblesse. C'est une puissante illustration du mutisme spirituel qui peut s'abattre sur notre témoignage lorsque nous ne croyons pas en la parole de Dieu. Cela peut arriver dans nos vies personnelles, et cela peut arriver parmi nous en tant que peuple de Dieu. Dieu nous a donné une histoire de foi dans les hommes et les femmes de la Bible. Par-dessus tout, il a révélé Christ à nos cœurs. Nous avons cru en Jésus avec une foi vivante. Maintenant, c'est notre privilège et notre responsabilité de marcher devant lui dans la même foi prouvant ses promesses et sa réalité.

Zacharie a rapidement découvert la vérité de la promesse de Dieu lorsque sa femme Elizabeth a conçu. Jean-Baptiste n'était pas né lorsque Marie a rendu visite à Elizabeth. Pourtant, nous lisons que Jean a sauté de joie dans le ventre de sa mère. Il ne pouvait pas parler, mais il n'était pas muet. Ce saut de joie a été suivi par Elizabeth et Marie remplies du Saint-Esprit, proclamant à haute voix la grâce de Dieu. Le mutisme n'était pas une caractéristique de la vie de Jean-Baptiste ; cela ne devrait pas être une de nos caractéristiques. Nos paroles et nos actions devraient proclamer « les louanges de Celui qui vous a appelés des ténèbres à sa merveilleuse lumière ».

Gordon D Kell